



# Compétition départementale d'athlétisme UNSS : les benjamins et benjamines du Collège Clemenceau qualifiés pour le championnat d'académie

publié le 06/04/2022

La compétition départementale d'athlétisme UNSS s'est déroulée à Niort ce mercredi 6 avril.

Un grand bravo à nos benjamins et benjamines du Collège Clemenceau de Cerizay qui se classent 6ème et se qualifient pour le championnat d'académie qui se déroulera également à Niort le mercredi 11 mai

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.